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N
em mesmo a súbita
morte do professor
Ernesto Staeheli Ne-

to, maior referência do polo
aquático em Jundiaí, no últi-
mo dia 22 de dezembro do
ano passado, fez com que a
modalidade pudesse sumir
do mapa. Tanto o Clube Jun-
diaiense, com diversas cate-
gorias de base, vai continuar
disputando as competições
em 2018 e agora, há 5 anos,
está sendo respaldada pelo
importante trabalho realizado
pela Associação Aquática
Jundiaí, uma espécie de esco-
linha da modalidade, cujo
presidente é Alessandro
Checchinato, o popular 'Xis-
pita', aluno de Ernesto e ori-
undo do polo aquático da
Terra da Uva, de uma ge-
ração vitoriosa adulta da dé-
cada de 90. Depóis da visita
de Rudá Franco, jundiaiense
e atleta olímpico, onde 110
crianças tiveram a convivên-
cia dele para aprimorar a par-
te técnica. Além disso, o Clu-
be Jundiaiense seguirá com
suas categorias de base até o

adulto, em sua segunda di-
visão, comandados por dois
ex-alunos de Ernesto, Gusta-
vo Fonseca e Gabriel Tenório.

A Associação Aquática
Jundiaí oferece aulas gratui-
tas de terça e quinta, em dois
horários diferentes: manhã-
Das 9 às 10h30 e tarde, das
14 às 15h30, com crianças de
7 anos de idade até 16 anos.
Segundo Alessandro, a ideia
é continuar o projeto do Er-
nesto. "Esse legado do Er-
nesto não pode morrer.  A as-
sociação é um núcleo inde-
pendente do Clube Jundiai-
ense, sem vínculo algum jurí-

dico, ao não ser as pessoas
que fazem polo e hoje traba-
lham aqui na AAL. Estamos
como uma escola de polo
aquático para a molecada,
sem o aspecto competitivo.
Aqueles que se destacarem
aqui, poderão ser convidados
a jogar nas equipes do Jundi-
aiense, assim como ele pre-
gava", analisa. Para Chispita,
a vinda de Rudá foi benéfica
pois a criançada o venera pe-
la simplicidade e ser um atle-
ta de ponta, hoje na seleção
brasileira principal. "O Rudá
faz parte da Associação
Aquática Jundiaí, é um dos

diretores e como está de fé-
rias se dispôs a vir e depois
que o Ernesto morreu, ele
nos prometeu que virá muito
mais vezes à Jundiaí para
manter o polo aquático e não
acontecer como outras modali-
dades que estão com muitas di-
ficuldades como basquete fe-
minino, handebol masculino".

Para o presidente da As-
sociação Aquática, a modali-
dade está num momento de
solidez, pois além da AAJ, o
Clube Jundiaiense e o Sesão
também tem estrutura com
campeonatos, em diversas
categorias. "Nossa realidade
mudou muito rápido no polo
aquático. Antigamente os ga-
rotos tinham que sair para jo-
gar fora. Hoje se quiserem fi-
car na cidade, há condições,
estrutura de locais e formar
bons valores".   A Associação
Aquática, obviamente depen-
de muito de patrocinadores e
para isso está com projeto
aprovado na Lei Federal de
Imposto de Renda (IR) e ou-
tro aprovado na Lei do ICMS
(Lei Paulista de incentivo ao
Esporte). "Para elas seria só pa-
ra destinar o imposto", ressalta.
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Para o presidente da AAL, Alessandro Chispita, a modalidade continua forte, mesmo com 
a passagem de Ernesto Staeheli e hoje dá para se jogar polo tranquilamente em Jundiaí

Associação Aquática Jundiaí investe
na garotada e no polo aquático local

Gustavo Scarpa era alvo do São Paulo, mas fechou com
o rival Palmeiras no início da semana. Sem o meia-ata-
cante, o Tricolor segue no mercado para contratar. Adi-
retoria observa atacantes de lado de campo e meias, mas

garante que não está desesperada para reforçar o elenco. Embora não
descarte a contratação de nomes impactantes, a informação neste mo-
mento é de que não há expectativa por reforços de peso. Pode aconte-
cer? Pode. O Tricolor está de olho em novas oportunidades, porém, não
se sente na obrigação de dar uma resposta depois de perder Scarpa. Nos
bastidores, o discurso é de que não há como buscar um nome à altura do
reforço palmeirense. Tratava-se de uma situação específica: um grande
jogador que entrou na Justiça contra o ex-clube, ficou livre e despertou
o interesse do mercado. Na avaliação dos dirigentes, o elenco tem bons
zagueiros (contratou Anderson Martins) e volantes (comprou Jucilei),
além de um meia (Cueva) e um centroavante decisivos (Diego Souza).

O que o Tricolor observa no mercado 
após Gustavo Scarpa fechar com rival 

SÃO PAULO

Roger Machado não descarta
contratação de mais reforços

PALMEIRAS

O Palmeiras surpreendeu o mercado do futebol
ao anunciar a contratação do meia Gustavo
Scarpa, do Fluminense, um jogador que estava
na mira de rivais como Corinthians e São Pau-

lo. Foi o sexto reforço do Palmeiras para a temporada. Mas
pode não ter sido o último. Segundo o técnico Roger Macha-
do, ainda há a possibilidade de o Palmeiras contratar mais
jogadores. Ele só não quis falar em nomes, nem em po-
sições. "Para o Palmeiras, como um clube grande, o merca-
do sempre olha diferente. Por vezes se fala muito de jogado-
res que não foram nem pautados. Todo mundo desejar jogar
no clube. Eu tenho 30, 32 jogadores de alto nível. Clube
grande sempre está aberto a possibilidades. Vamos iniciar o
Paulista amanhã, o ano é longo e as competições que temos
para disputar requerem que a gente tenha um grupo forte. Se
houver outra necessidade, será avaliada", disse Roger.

Peixe faz proposta por 
Tréllez, atacante do Vitória

SANTOS

O Santos entregou ao Vitória uma proposta pa-
ra contratar o atacante Tréllez, que fez 10 gols
no Brasileiro do ano passado. Os valores da
oferta não foram revelados, mas o clube baia-

no, procurado por outras equipes interessadas no jogador,
exige o pagamento da multa de R$ 10 milhões. A busca por
um centroavante é prioridade no Santos, que só tem Ro-
drigão e o jovem Yuri Alberto para a posição. A diretoria al-
vinegra também sonha com o retorno do atacante Gabigol -
há otimismo na Vila Belmiro de que a Inter de Milão libere
o jogador por empréstimo. Recentemente, Rafael Marques,
do Cruzeiro, foi oferecido ao Santos, mas as conversas es-
barraram nos altos salários do atleta. Com os caixas vazios,
o clube paulista terá que convencer o Vitória a aceitar menos
do que os R$ 10 milhões da multa para ficar com Tréllez.

Mateus Vital é regularizado 
pelo Timão e aparece no BID

CORINTHIANS

O Corinthians regularizou ontem o contrato de Ma-
teus Vital. O vínculo do meia foi registrado na Con-
federação Brasileira de Futebol e apareceu no Bole-
tim Informativo Diário (BID). O jogador já está trei-

nando no clube, mas ainda não foi oficialmente apresentado. Vital
não foi relacionado para enfrentar a Ponte Preta, ontem à noite, na
estreia do Paulistão. Considerado uma das principais promessas do
Vasco, Mateus Vital teve seu primeiro ano completo como profissi-
onal em 2017. Ele foi titular em boa parte da temporada e atuou em
30 partidas, marcando dois gols. No Corinthians, Mateus Vital pode
jogar tanto centralizado (na faixa de campo usada por Rodriguinho)
como pelos lados (mais como Jadson, já que não tem a mesma ve-
locidade de Clayson e Romero, por exemplo).  O clube já contratou
o volante Renê Júnior, o lateral-esquerdo Juninho Capixaba e o ata-
cante Júnior Dutra. O zagueiro Henrique e o atacante Emerson Sheik
já fizeram exames médicos e serão anunciados nos próximos dias

Formiga, a veterana, pode voltar à seleção

Gustavo Fonseca e Chispita conversam,
enquanto Rudá orienta garotada

DIVULGAÇÃO

O grupo da seleção brasileira feminina que treina na Granja Co-
mary para a Copa América - que ocorre a partir de 4 de abril, no Chi-
le - recebeu uma visita especial ontem. Formiga foi convidada pelo
técnico Vadão para que viajasse até Teresópolis para uma conversa.
O objetivo é convencer a jogadora de 39 anos a retornar à equipe ver-
de e amarela depois da aposentadoria no final de 2016, no Torneio
de Manaus. O treinador diz que ainda não há nada certo, mas que,
pela atleta do PSG ainda estar jogando em alto nível e não longe dos
gramados, é válida a tentativa de um retorno ao time. "Na verdade a
gente não divulgou a vinda dela porque não há nada certo. Eu suge-
ri para ela que ela viesse para poder conversar, tentar trazer ela de
volta para jogar mesmo porque ela está jogando em alto nível".

Vadão conversa com Formiga
por volta à Seleção Brasileira

FUTEBOL FEMININO

As Coreias do Norte e do Sul chegaram a um acordo para a for-
mação do primeiro time unificado entre os países na história dos
Jogos Olímpicos, em PyeongChang, na Coreia do Sul, no hóquei
no gelo feminino. Além disso, as delegações desfilarão unidas na
abertura das Olimpíadas de Inverno, em fevereiro deste ano. A me-
dida ainda depende de aprovação do Comitê Olimpico Internacio-
nal (COI). Os representantes vão fazer consulta com o órgão nos
próximos dias. A reunião entre as delegações aconteceu no vilare-
jo de Panmunjom, próximo à zona neutra da fronteira entre os dois
países onde tradicionalmente são feitas as dicussões políticas en-
tre os governos. A formação do time gerou polêmica na Coreia do
Sul. Segundo a Reuters, as atletas da seleção sul-coreana de hó-
quei no gelo se mostraram "revoltadas" com a ideia. Em pesquisa
realizada por uma rede de TV do país, mais de 70% das pessoas
que votaram se mostraram contrárias à formação de um time.

Coreias chegam a acordo para formar
o primeiro time unificado da história

JOGOS OLÍMPICOS DE PYEONGCHANG

O Flamengo confirmou oficialmente ontem (16) através de sua con-
ta oficial no Twitter a contratação do pivô Anderson Varejão, de 35 anos.
De acordo com o comunicado do Rubro-Negro, ele vai integrar o elen-
co imediatamente. O perfil do @TimeFlamengo, dos Esportes Olímpi-
cos da equipe, publicou também um vídeo do jogador, onde ele manda
um abraço para a torcida e se diz ansioso por vestir as cores da equipe
carioca.O contrato é de 20 meses.A apresentação oficial de Varejão se-
rá feita no Salão Nobre da sede social do clube, na Gávea, às 12h30 (de
Brasília), nesta quinta-feira. Fala, galera do Mengão, Nação Rubro-Ne-
gra, aqui é o Anderson Varejão, estou aqui para mandar um abraço pa-
ra todo mundo, falar que eu estou muito feliz, empolgado, não vejo a ho-
ra de chegar aí, colocar o Manto Sagrado e defender o Mengão daque-
le jeito, com muita raça dentro de quadra, sem bola perdida, para cima.

Pivô Anderson Varejão troca Warriors 
pelo Flamengo nesta temporada 

BASQUETE MASCULINO

Wilmar Barrios e Edwin Cardona, jogadores do Boca Juniors, foram
acusados de ameaça e agressão por duas mulheres, em Buenos Aires.
Elas prestaram queixa na polícia ontem. De acordo com o diário "Olé", o
advogado das mulheres informou que elas passaram a noite com os co-
lombianos no último final de semana - uma no sábado e a outra no do-
mingo. O advogado da mulher que esteve na residência no domingo, Ju-
an Cerolini, falou com a imprensa argentina. "Teve álcool, agressão física
e verbal, além de ameaça com faca".Junto com a denúncia, as duas mu-
lheres apresentaram fotos com supostas feridas sofridas e uma gravação
telefônica em que um homem tenta negociar um acordo para que a víti-
ma não fizesse a denúncia. O advogado de Barrios e Cardona, Miguel
Ángel Pierri, falou sobre as acusações em entrevista à rádio Provincia.

Dois colombianos do Boca são acusados 
por mulheres de ameaça e agressão

CAMPEONATO ARGENTINO

A ginasta americana Aly Raisman, dona de seis medalhas olímpi-
cas, sendo três delas de ouro, criticou a postura da Federação de ginás-
tica dos Estados Unidos (USA Gymnastics) nos casos de abuso sexual
praticados pelo ex-médico da entidade, Larry Nassar. Raisman foi uma
das primeiras atletas a denunciar o caso à imprensa, em novembro de
2017. Em entrevista à ESPN Americana, Aly afirmou que, ao relatar os
abusos de Nassar para a direção da entidade, ouviu que deveria perma-
necer calada. "Me foi dito [pela Federação de ginástica] para ficar quie-
ta. E eu penso que quando alguém no poder está te dizendo para ficar
quieta, logo quando você percebe que está sendo abusada, acredito
que é uma ameaça, especialmente quando a primeira preocupação de-
veria ser a garantia de que estava bem, ter informações sobre mim e ver
se outras colegas também foram abusadas", contou a ginasta.

Aly Raisman acusa Federação em casos
de abuso: "Disseram para ficar quieta"

GINÁSTICA ARTÍSTICA
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O piloto jundiaiense de
Downhill, Rafael 'Amareli-
nho' se prepara para disputar
o Panama Bike Festival, nos
próximos dias 27 e 28 de ja-
neiro, a primeira edição da
Copa Latino Americana de
Downhill, no Panamá. Se-
gundo ele, que conseguiu
uma bike nova, adiantou que
o nível técnico é muito forte
e a pista inclinada é dificíli-

ma para os competidores.
Amarelinho vem treinando
forte em Jundiaí para essa
etapa internacional, a segun-
da participação dele, depois
de ter viajado para o Peru.
Amarelinho é da equipe
MGA do Brasil, RA 13 Ra-
cing, CTF do Brasil, MLM
Pastéis, Coife Odonto, Pom-
peia Gym, Oficial Four, Tan-
nus Imports e Fundão FC.

PANAMA BIKE FESTIVAL

Rafael Amarelinho está se preparando para viajar para o Panamá

Rafael Amarelinho está se preparando para a próxima semana

DIVULGAÇÃO


